
 

 

Fachschaftssitzung 
18.10.2017 

11/15 gew. Mitglieder 
 
 

1. Fotos von Mitgliedern 
- werden beim nächsten Treffen geschossen, hierfür bitte schwarze Oberteile anziehen 

 
2. Regelmäßiges Vorstandstreffen (als Idee) 

- Teamgeist entwickeln 
- Überlegen wer wo wann Hilfe braucht 
- Rückmeldung und Kommunikation sehr wichtig => Keine Absage = Zusage ! 

 
3. Jahreskalender (AllPlan, ArchiCAD & VectorWorks) 

- ein Kalender samt aller Termine an der Fachschaftsraumtür (& online) 
- In Zukunft werden Kurse an der Hochschule angeboten (Bsp. AllPlan ab November 
- Wir machen Werbung 

 
4. Fachschaftsraum neu einrichten & aufräumen 

- Geld vom ASTA für Regale, etc. wird bereitgestellt 
- Kirill fragt beim Allekotte nach weiteren Mitteln 
- Benötigt wird ein neuer Schrank und Lukas' PC 

 
5. Geld & Kasse 

- zu viele Getränke werden getrunken, Abstimmung über Bezahlung der Fachschaft 
=> 6 > 5, Getränke bleiben für uns kostenlos 

- 40€ fehlen aus der Kasse, diese wird neuerdings im großen Schrank aufbewahrt 
- Für die Bezahlung der Getränke wird in Zukunft die Marienkäfergeldbüchse benutzt 

 
6. ASTA schließt (dank Verlust und Diebstahl) 

- Als Fachschaft stellen wir eine Liste an Dingen zusammen, die für uns Architekturstudenten 
unabdingbar und nicht in der Nähe zu kaufen sind:  

Graupappe, Weißpappe, Finnpappe, Kappapappe, Plexiglas, Leim/Kleber, Cutter, 
Skizzenrollen, dünne Holzleisten & Balsaholz, (Strauchbäume) 
 

7. Wie werden wir ein besseres Team?! 
- „Mini-Meetings“, beispielsweise „Reste“-Grillen 
- Spontane Treffen untereinander 
- Moritz verlässt uns :D 


